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 一般質問 
質 問 順 位 １ 番  近 藤 今 朝 則 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．県との連携協調 
 の問題について 
 
 
２．本市行政改革大 
 綱及び実施計画等 
 の問題について 
 
 
３．学校クラブ活動 
 の問題について 

① 本市管内の農免農道維持管理上の交通安全施設等 
 の充実整備について。 
 
 
① 本市消防団組織の再編計画の取り組みについて。 
 
② 消防水利施設の確保と管理について。 
 
 
① 各小学校クラブ活動でのゲートボール導入と用具 
 一式の備え付け等の実施について。 

市 長 
 
 
 
市 長 

 
〃 

 
 
教 育 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 ２ 番  岡 部 心 介 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．火葬場の新設に 
 ついて 
 
 
 
２．障害者自立支援 
 制度について 
 
 
３．ごみ問題につい 
 て 
 
 
４．中学校の放課後 
 の部活について 

① 浜地区の説明会では、地元住民から、反対の声が 
 上がっている。 
  今後の方針について。 
 
 
① 利用料負担の軽減策について。 
 
 
 
① 減量化とごみ袋の料金値下げについて。 
 
 
 
① スポーツ活動が義務になっているが、子どもの個 
 性、自主性を尊重すべきでは。 

市 長 
 
 
 
 
市 長 

 
 
 
市 長 

 
 
 
教 育 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 ３ 番  吉 高 彰 生 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．パソコンに関す 
 る情報管理につい 
 て 
 
 
 
 
 
 
２．市議会本会議の 
 テレビ放映につい 
 て 

① 市内小・中学校のパソコンに関する情報管理につ 
 いてお尋ねします。 
 ・ウイニーなどを悪用したウイルスによる情報漏え 
  い事件が多発しています。 
 ・教職員用公用パソコンの充足率の現況と、このこ 
  とに関係する情報管理の当市教育委員会の対応に 
  ついて教育長にお尋ねします。 
 
 
① 豊後高田市議会本会議のテレビ放映についてお尋 
 ねします。 
  ・合併して新生豊後高田市が誕生し、新市建設計画 
  として光ケーブルによる新世代ＣＡＴＶのネット 
  ワーク整備に取り組まれています。 
  ・そこで、このＩＴネットワークの中に市議会本会 
  議のテレビ放映を組み入れることについて市長の 
  所信をお尋ねします。 

教 育 長 
 
 
 
 
 
 
 
 
市 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 ４ 番  安 達  隆 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．青果市場の存続 
 の問題について 
 
 
 
 
 
２．さらなる行財政 
 改革に向けて 

① 私は12月議会において、県の農林水産部が主導す 
 る市場の統合を断固として反対し、豊後高田市にと 
 って地産地消の大黒柱である高田中央青果市場を維 
 持・発展させるべく、県当局と交渉するようお願い 
 しましたが、その進捗状況をお聞かせください。 
 
 
① 改革という言葉は、古い制度や機構を新しい時代 
 に適応するものに改めることですが、現在の行財政 
 改革は、人員を減らし、給料を減らし、我慢せよ、 
 辛抱せよ、一生懸命働けというふうにしか聞こえま 
 せん。 
  当市においても、職員給与・特別職の給与・議会 
 費の削減が行われ、最後に残ったのは、特別職の退 
 職金の問題です。 
  そう感じたのは、先般の小泉首相の記者会見での 
 発言からです。日本国内閣総理大臣小泉純一郎氏 
 は、「私が辞める際には、退職金が700～800万円お 
 りるが辞退したい。全国の首長も私にならって辞退 
 すべきだ。」と述べました。特別職の退職金の全廃 
 を訴えるものです。 
  このことがさらなる行財政改革に向けて必要であ 
 ると強く感じます。 

市 長 
 
 
 
 
 
 
市 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 ５ 番  村 上 和 人 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．放課後児童健全 
 育成事業について 
 
 
２．農業面での地域 
 おこしのリーダー 
 育成について 
 
 
 
 
 
３．農地のほ場整備 
 について 

① 本市において、現在、実施されている状況と今後 
 の取り組みについて。 
 
 
① 集落営農、法人化に伴うリーダー育成について。 
 
② 地産地消に伴う今後の取り組みと進捗状況につい 
 て。 
 
③ グリーンツーリズムの取り組みについて。 
 
 
① ほ場整備の推進状況について。 

市 長 
 
 
 
市 長 

 
〃 

 
 

〃 
 
 
市 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 ６ 番  明 石 光 子 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．環境問題につい 
 て 
 
 
 
２．教育問題につい 
 て 
 
 
 
３．消防問題につい 
 て 
 
 
４．高齢者対策につ 
 いて 

① ごみの減量化対策について。 
 
② 公共施設美化の里親制度について。 
 
 
① 食育の取り組みについて。 
 
② 児童生徒の安全対策について。 
 
 
① 火災報知器の設置について。 
 
 
 
① 介護予防事業について。 

市 長 
 

〃 
 
 
教 育 長 

 
〃 

 
 
市 長 

 
 
 
市 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 ７ 番  後 藤 龍 太 郎 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．豊後高田市行政 
 改革大綱について 

① 香々地保育所、三重・羽根へき地保育所の統廃合 
 と民間移譲について。 
 
② 消防団の見直しについて。 

市 長 
 
 

〃 
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 一般質問 
質 問 順 位 ８ 番  川 原 直 記 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．子育て支援策に 
 について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．市民の交通対策 
 について 

① 保育料基準額の見直しについて。 
  保育料基準額表中の所得税額の区分の64,000円未 
 満と64,000円以上160,000円未満での保育料の格差是 
 正はできないか。 
 
② 産婦人科や助産婦の開院予定等について。 
 
③ 小児科等の重い病気の受け入れ先について。 
 
④ 防犯パトロールの現状と助成策について。 
 
 
① 定期バスの運休は本当か。 
 ・コミュニティーバス（タクシー）との関連につい 
  て。 
 ・県北空港リムジンバスの運行状況と今後の補助金 
  について。 

市 長 
 
 
 
 

〃 
 

〃 
 
教 育 長 

 
 
市 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 ９ 番  大 石 忠 昭 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．政治姿勢につい 
 て 
 
 
２．少子化対策につ 
 いて 
 
 
 
 
 
３．障害者対策につ 
 いて 
 
 
 
 
４．水害対策につい 
 て 
 
 
５．交通機関の整備 
 ・充実について 
 
 
 
 
６．教育問題につい 
 て 

① 教育基本法改悪阻止を関係機関に働きかけるべき 
 ではないか。 
 
 
① 日本の出生率が５年連続で過去最低を更新、2005 
 年度は1.25％となった。豊後高田市の少子化の実態 
 と今後の少子化対策について。 
 
② 乳幼児医療費助成事業の対象拡大について。 
 
 
① 障害者自立支援法の実施に伴う影響と対策につい 
 て。 
 
② 地域生活支援事業について。 
 
 
① 西新町の水害対策について。 
 
 
 
① 上真玉線などバス路線の廃止が危惧されている 
 が、自動車を持たない市民の生活の足を確保するた 
 め、コミュニティバス等の交通施策を早急に実施す 
 べきではないか。 
 
 
① 小・中学校施設の盗難事件と対策について。 

市 長 
 
 
 
市 長 

 
 
 

〃 
 
 
市 長 

 
 

〃 
 
 
市 長 

 
 
 
市 長 

 
 
 
 
 
教 育 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 ９ 番  大 石 忠 昭 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
７．高齢者対策につ 
 いて 
 
 
 
８．下水道事業につ 
 いて 
 
 
９．公営住宅につい 
 て 
 
 
10．火葬場の建設に 
 ついて 
 
 
11．桂川の整備につ 
 いて 

① 居宅介護住宅改修について。 
 
② 高齢者住宅改造助成金について。 
 
 
① 下水道供用開始地域における市営住宅の水洗化率 
 の遅れの原因と今後の対策について。 
 
 
① 玉津団地の公営住宅建設の遅れの原因と今後の対 
 策について。 
 
 
① 火葬場建設計画の進捗現状と今後の対策について 
 
 
 
① 桂川の環境整備について。 

市 長 
 

〃 
 
 
市 長 

 
 
 
市 長 

 
 
 
市 長 

 
 
 
市 長 
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